



# 輝け！高見っ子

校長室だよりNo.2

「未来を拓き 人間力豊かに 学び続ける高見っ子の育成」  
～気付き！考え！幸動する！～



令和3年5月11日  
尾道市立高見小学校  
校長 富保 直子



## 令和3年度の高見小学校は1か月が経過・・・運動会に向けての練習も始まりました！

4月30日には、洋らんセンターにて1年生を迎える会が行われ、1年生も高見小学校にすっかり溶け込んでいました。会の中で、1年生は自己紹介も立派にこなし、しっかりと自己アピールをすることができていました。これからの成長がますます楽しみです。企画した6年生も、コロナ禍の中、安心・安全を考えてゲーム内容を検討して、みんなが楽しめるよう様々な工夫をしてくれました。おかげで、高見っ子の笑顔がはじける半日となりました。

また、5月第2週目からは、運動会に向けての練習も本格的に始まりました。今年度は、「走」「団体競技」「表現」の3種目に絞り、「心を一つに」頑張ります。練習の成果として、保護者の皆様に「笑顔と元気」をおくることが出来ればと思っています。このような各行事による子供たちの活躍の場を大事にし、「主体性」「表現力」「関わり合い」の力を全教職員で育てていきます。

さて、広島県においても、4月末よりコロナの感染急拡大に歯止めがかからない中、感染状況をステージ2からステージ3へ引き上げ、集中対策がはじまりました。今後も状況を注視しながら、急な学校行事の変更や縮小等もあり得ると考えられます。23日(日)に控えております運動会についても、今後の状況をみて、詳細やお願いを再度お知らせいたします。地域の皆様、保護者の皆様のご理解とご協力をいただきますようお願いいたします。引き続き、ご家庭でも、気を緩めることなく、感染防止対策を確実に実施していきましょう。また、手洗いとアルコール消毒・「密」の回避・体調管理のチェックはもちろんのこと、さらに今後は尾道市からの注意喚起として、感染拡大地域との往来や同居家族以外との会食等を控えること等も意識し行動化していくことも求められています。

このような中、ご家庭におかれましても、何かご心配なこと等がありましたら、早目にご遠慮なくご相談いただければと思います。よろしくお願いいたします。

★1年:生活科

「いくぞ！がっこうたんけんたい」



★2年:生活科

「大きくそだて わたしの野さい」



★3年:理科「生き物をさがそう」



★4年:理科「春の生き物」

★5年:総合「メダカの成長」

★6年:理科「ものが燃えるしくみ」



★各週に随時、高見小HPをアップしています。高見っ子の頑張りを是非ご覧になってください。